



寄付いただきました

ハンディホーム(株)様

ハンディホーム(株)様から、市に寄付をいただきました。

寄付金は市の子育て政策のために大切に活用させていただきます。



交通安全功労者表彰を受賞

おめでとうございます

下野地区交通安全協会会長の奥田勉様が、関東管区警察局長と関東交通安全協会連合会長連名の交通安全功労者表彰を受賞し、奥田英子様が感謝状を受領しました。お二人は、長年交通安全運動にご尽力されており、その功績が評価され、今回の受賞に至りました。

これで、下野地区交通安全協会から3年連続での受賞となりました。



100歳おめでとうございます

上野喜八郎様(大正13年6月生)が100歳を迎えられ、市長よりお祝い状と記念品を贈呈しました。いつまでもお元気で過ごしてください。



エイジックグループと包括連携協定を締結

青少年育成や市民の健康づくりで連携

6月13日に、エイジックグループと包括連携協定を締結しました。エイジックグループのグループ法人である(株)栃木県民球団は、県を拠点に活躍しているプロ野球チーム「栃木ゴールデンブレーブス」の運営元ということもあり、本市にとっても身近な企業です。

今回の協定締結により、野球教室や食に関する講座の開催などを通して青少年育成や市民の健康づくりといったさまざまな分野で連携していきます。



輝け下野エール大使を委嘱

プロレスラー 羽南選手・史南選手・妃南選手

6月24日、市役所庁議室にて本市出身の三姉妹プロレスラーである羽南選手、史南選手、妃南選手に「輝け下野エール大使」を委嘱しました。

お三方は、両国国技館でのビッグマッチ出場、全国放送での芸能人とのマッチアップ、三姉妹合計で6万人超のSNSフォロワー数を誇るなど、実力、知名度ともに持ち合わせている選手です。

今後、試合での活躍とともに多くの情報伝達手段を活用し、プロレスファンや若い世代を中心にPRを行っていただき、本市の魅力がさらに広まることが期待されます。



妃南選手

羽南選手

史南選手